

Un monde d'Harmonicistes

« Un monde sans espoir est irrespirable »

André Malraux

Ce long moment . . . ce temps suspendu . . . ce temps sidérant
Et pourtant beaucoup d'entre nous ont partagé en virtuel des
moments de joie, d'échanges et d'apprentissage.

Il est temps de se projeter dans un avenir possible où nous
pourrons à nouveau nous rencontrer et jouer dans une réalité
concrète et physique.

J'ai souvent pensé vous envoyer ce message et à chaque fois,
je me disais : ce n'est pas le moment, quoi dire ? quoi faire ?
car que sera demain ?

Et l'espoir est là !

Je vous invite à lire ce qui suit

*Seuls nous sommes isolés du monde
Réunis nous allons pouvoir le transformer*

« Rencontre Harmonica en Fête »

à St Moré en Bourgogne 89

Les 21, 22 et 23 août 2020

Harmonicistes et Guitaristes,

Nous vous attendons chez nous à titre privé, dans un espace aéré où chacun aura sa place. La rencontre se déroulera sur 3 jours. Nous sommes bien conscients de l'importance que nous avons tous, petits ou grands, peu importe l'âge et nous agissons suivant les consignes sanitaires et gouvernementales respectueuses et de bon sens. Il va de soi aussi de favoriser les produits du terroir de nos régions ainsi que l'Auberge de notre petit village (un prospectus détaillé vous sera donné soit à la demande ou ultérieurement au regard de tous)

Si tu le sais déjà, si tu le sens bien ...autorise toi ce moment, sois libre de décoller... et fais-moi signe.

Pour me contacter : marieliliane.plume89@gmail.com ou [via Facebook en message privé](#) ou [par téléphone \(laissez un message\)](#)



Nous allons faire que la solidarité autour de l'harmonica devienne une alliée et que la morosité soit bien balayée.

Harmonicalement,
Marie-Liliane Plume (coordinatrice)